INICIO CRÓNICA JUDICIAL GENERALES ATLANTICO NACIONAL DEPORTES MUNDO OPINIÓN ECONÓMICA CULTURA EDICTOS Y CLASIFICADOS

CADENA RADIAL LA LIBERTAD

Inicio > Económica > Narcotráfico se beneficiaba con hasta el 70% del petróleo robado, según presidente...

Económica Generales Nacional

Narcotráfico se beneficiaba con hasta el 70% del petróleo robado, según presidente de **Ecopetrol**

iulio 28 2023









Telegram



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Roa afirmó que se trata de una compleja red interconectada en la que incluso aprovecharon ilegalmente la infraestructura de Ecopetrol para llevar a cabo el robo.

Las autoridades están investigando el caso del robo de petróleo de Ecopetrol, que podría alcanzar la suma de «360.000 millones de pesos».

En una entrevista con un medio nacional el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, proporcionó detalles sobre el desfalco, que ha sido descrito como un robo que ha estado ocurriendo durante décadas.

En relación al progreso de las investigaciones, Roa mencionó que han revelado cifras significativas, incluyendo la cantidad de empresas involucradas y las personas detenidas por el robo de petróleo, que incluye a grandes compañías y transportadoras.

«En ese entramado debe haber muchos que se han lucrado con crudo de contrabando y mezclándolo para obtener ganancias. Hay una gran cantidad de empresas y personas involucradas», aseguró.

Roa agregó que se trata de una gran estructura en la que incluso se hizo uso ilegal de la infraestructura de Ecopetrol para el robo.

«En ese ejercicio hay un gran entramado de empresas, incluyendo plantas de almacenamiento e infraestructura de transporte a través de carros cisterna. Nuestra propia infraestructura fue

Últimas Noticias



Protestas en el día de la Independencia de Perú terminaron en enfrentamientos con la...

Redacción6 - julio 28, 2023

Grupos de manifestantes peruanos protestaron en el centro de Lima este viernes, día en que se celebra el aniversario de la independencia del país,...



¿Esto es la política?: Alfredo Varela fue maltratado verbalmente por simpatizantes de Máximo Noriega

Redacción6 - julio 28, 2023

En el próximo mes de octubre se llevaran a cabo las elecciones regionales para elegir alcaldes, gobernadores, concejales, ediles y demás cargos públicos por...



Policía continúa en la lucha frontal contra el hurto: recuperó 120 celulares robados

Redacción6 - julio 28, 20°°

La Policía Metropolita recuperación de 120 hurtados. Estos plane diferentes locales ubi





Protestas en el día de la Independencia de Perú terminaron en... Q

julio 28, 2023



Barra

"Es n

de lo

Redacción6 - julio 28, 20

*El presidente de la L mostró su punto de v AL CO

¿Esto es la política?: Alfredo Varela fue maltratado verbalmente por simpatizantes...

julio 28, 2023

vive la ciudad, en medio del...



Cartagena realiza la tercera jornada nacional de vacunación

Redacción6 - julio 28, 2023

El departamento administrativo distrital de Salud de Cartagena anunció que hoy desde las 9:30 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde se...

Más Leídas



Protestas en el día de la Independencia de Perú terminaron en enfrentamientos con la...

Redacción6 - julio 28, 2023

Grupos de manifestantes peruanos protestaron en el centro de Lima este viernes, día en que se celebra el aniversario de la independencia del país,...

Respecto al destino del petróleo robado, Roa explicó que, según las investigaciones, «el 67% de la defraudación ocurre en el oleoducto Caño Limón Coveñas», donde incluso la guerrilla del ELN está involucrada.

Por otro lado, afirmó que según la información recabada, un gran porcentaje del crudo robado tenía como destino el narcotráfico, aproximadamente «entre el 65% y el 70%», reveló.

Finalmente, señaló que hasta el momento no hay funcionarios de Ecopetrol involucrados en el desfalco, aunque sí se ha vinculado a la investigación a un pensionado de la estatal.

El transporte de este petróleo robado de Ecopetrol se realizaba mediante camiones cisterna con capacidad para 12.000 galones. Además, el hidrocarburo, después de ser mezclado con petróleo obtenido legalmente, era exportado a Europa, Singapur y otros lugares de Asia.

Fuente: Sistema Integrado de Información Digital.

Comenta aquí:



En puestos de control de la Policía Bolívar, recuperan dos motos reportadas como hurtadas En tres días la Fiscalía resolvió el homicidio de un hombre por hurtarle la bicicleta

Artículos relacionados

Más del autor



Protestas en el día de la



"Es necesario fortalecer el sector de los pequeños negocios en Barranquilla": Orlando Jiménez



¿Esto es la política?: Alfredo Varela fue maltratado verbalmente por simpatizantes de Máximo Noriega



Cartagena realiza la tercera jornada nacional de vacunación



Policía continúa en la lucha frontal contra el hurto: recuperó 120 celulares robados



Por campeonato de Ciclismo Máster habrán cierres en la vía Mamonal -Gambote



¿Esto es la política?: Alfredo Varela fue maltratado verbalmente por simpatizantes de Máximo Noriega

Redacción6 - julio 28, 2023

En el próximo mes de octubre se llevaran a cabo las elecciones regionales para elegir alcaldes, gobernadores, concejales, ediles y demás cargos públicos por...



Policía continúa en la lucha frontal contra el hurto: recuperó 120 celulares robados

Redacción6 - julio 28, 2023

La Policía Metropolitana de Barranquilla logró la recuperación de 120 celulares que habían sido hurtados. Estos planes fueron realizados en los diferentes locales ubicados en...

Cargar más >





Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

Política de Privacidad

X Te recomendamos leer:



Protestas en el día de la Independencia de Perú terminaron en...

julio 28, 2023



¿Esto es la política?: Alfredo Varela fue maltratado verbalmente por simpatizantes...

julio 28, 2023

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohibe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.